MRの方へ

製薬・医療関連企業活動に係る訪問受入れの原則中止について (令和2年2月27日から当面の間)

平素は,当院の運営にご理解とご協力を賜り,誠にありがとうございます。

今般,新型コロナウイルスの感染拡大が進む中で,多くの人が集まるイベントが中止・延期される等,感染リスク低下へ向けた動きが見られます。当院におきましても,同様の観点から,本年2月27日から当面の間,各社担当者様の訪問について,原則として受入れを中止させていただきます。(当院側の依頼時,医薬品や医療物品等の納品時,緊急時(来院前にご一報願います)等を除きます。不要不急の訪問,面会差し控え願います。)

なお、訪問の際には、手指衛生やマスクの着用等、感染対策を徹底してください。

中止解除の際には, 改めて周知させていただきます。ご理解とご協力を賜りますよう, よろしくお願い申し上げます。

令和2年2月27日 呉羽総合病院

5月14日、政府から39県の緊急事態宣言を解除する声明が出されましたが、当院の訪問規制は安全の確保を第一に考え段階的に解除を行います。緊急事態宣言解除後の感染者数、発生地域等の状況を見ながら慎重に解除の検討を行います。当面の間は現状通り、各社担当者様の訪問について受け入れ中止を継続いたします。(当院側の依頼時、医薬品や医療物品等の納品時、緊急時(来院前にご一報願います)等を除きます。)

令和2年5月15日 吳羽総合病院